

“INFORME Y ACTA DE COMISIÓN TRÁNSITO
DE FECHA 01 FEBRERO 2011”



En la sala de reuniones de la I. Municipalidad de El Quisco, a primero de febrero, año 2011, siendo las 10:50 hrs. a.m. se da comienzo a la sesión presidida por el **H. Concejal Don Juan Berríos Olmedo**; asisten los **H. Concejales, Sra. María Bianchi B. Don Cristófer Ceballos L., Guillermo Romo D., José Moraga L. Guillermo Vidal D.** los funcionarios **Don Marco Pereira, Ingeniero, Depto. Tránsito.**

TABLA:

- 1.- **EXPOSICIÓN INGENIERO EN TRÁNSITO, LINEAS DE COLECTIVOS EL QUISCO.**
- 2.- **CONTROL DE PARQUÍMETROS.**

MINUTA DE EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS DEPARTAMENTO DE TRÁNSITO

Se realizó una reunión con las dos líneas por separado, Piratur y Línea N° 18. Se habló de una parada única de líneas de colectivos, local de El Quisco, que sería en la calle Alcalde Raúl Romero, les pareció bien y están dispuestos a trabajar, la idea es poner una fecha para trabajar en una comisión con ellos.

Respecto a los informes de estacionamientos hemos encontrado ciertas irregularidades. En Punta de Tralca apareció un disco no estacionar, de un día para otro, por lo que se sacaron varios partes. La concesionaria no tenía nada que ver con el tema, era un tema de la Junta de Vecinos.

En el sector de la Poza el Batro, el cobrador estaba en estado de ebriedad. Eso no lo vimos nosotros, lo vio el Depto. de Rentas directamente.

Cuando el concesionario no cumple con el contrato, debiera corresponder una sanción o amonestación.

En el temas de las señaléticas, en la comuna hay muy poca intervención en términos viales, por lo tanto, hace mucha falta un fondo para cubrir esa necesidades que son reales de la gente y poder tener un estok de señaléticas.

MINUTA DE EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS DE LA COMISIÓN:



Todos los colegas quieren hacer una revolución con los paraderos en el centro quiere ir más allá y trabajar después con los taxis, la idea no es tener una cuadra de taxis en plena carretera, estamos esperando que pavimenten Los Boldos, para sacarlos de la Carretera.

Se cita para una reunión de Comisión de Tránsito, para el próximo martes 8 febrero, después de terminado el Concejo, con citación a los Dirigentes de los Colectivos.

En Punta de Tralca, hubo un reclamo de una Sra. Que fue a estacionarse y le cobraron \$ 2.000.- por la tarifa y si no le gustaba que se fuera a otro lado. No se dio a mayores pero están violando la norma.

Frente al Concejal Vidal, 3 a 4 días se cobró sin máquina. En la Plaza Ceballos, todo el fin de semana se cobró sin máquina, según ellos, les falló el sistema. No trabajar con las maquinas, no sabemos, si amerita un parte, pero el inspector debiera sacar de todas maneras el parte y aquí se verán las medidas que se toman.

Don Juan Berríos Olmedo: (Presidente)